

Profondément touchés et attristés par le tragique accident survenu le 12 juillet dernier, sur le chantier de Prilly-Malley, l'ensemble des Directions du groupe CCHE ainsi que leurs collaborateurs et collaboratrices souhaitent rendre un solennel et respectueux

## **HOMMAGE AUX VICTIMES**

Dans ces moments de peine et de désarroi, ils tiennent à exprimer leurs plus sincères condoléances aux familles et aux proches, ainsi que leur soutien aux entreprises concernées et à leurs collègues afin de trouver la force et le courage de traverser cette épreuve.